



Mohammad und die Straßenexerzitien

Description

Viel-fältig – Kirchen-Geschichten

Foto: RPI Graz

Viele Wochen ist sie schon her, die Begegnung mit dem jungen Moslem Mohammad bei den Straßenexerzitien in Essen ... doch die Erinnerung daran ist in mir noch ganz lebendig.

Am Anfang war die Frage:

... „darf ich mitkommen und einfach dabei sein, wenn ihr Gottesdienst feiert?“

... „weißt du, ich gehe gerne in die Kirche, ich interessiere mich für Religion.“

„Du bist uns willkommen!“

Und so ist er dabei

... als unser Gast

... lauscht unseren Gebeten

... dem Wort der Schrift

... unseren Liedern

... sitzt dabei mit leuchtenden Augen

Und dann am Ende des Gottesdienstes richtet er seine Worte an uns:

... „es ist so schön bei euch zu sein, wenn ihr Gottesdienst feiert!“

... „es macht mein Herz so froh!“

... „es fühlt sich so hell und so warm an ... hier drin!“

sagt er und legt seine Hände auf sein Herz.

... „spürt ihr das auch?“

fragt er und schaut uns erwartungsvoll an

immer wieder kommen mir diese Worte in den Sinn

hör ich den Klang seiner Stimme

... „es ist so schön mit euch Gottesdienst zu feiern!“

... „es macht mein Herz so froh!“

... „es fühlt sich so hell und so warm an ... hier drin!“

dabei hab' ich sein strahlendes Gesicht vor mir

seine leuchtenden Augen

seine Hände, die er dabei zum Herzen führt

immer wieder höre ich seine Frage:

... „spürt ihr das auch?“
... „spürt ihr das auch?“
... diese Frage lässt mich seitdem nicht mehr los ...

[Ulrike Groß](#)

Februar 2020